

Feierlicher Einführungsgottesdienst für Superintendentin Eva-Maria Menard

09.03.2017 von Rilana Gericke

Als neue Superintendentin des Kirchenkreises Prignitz ist am 5. März 2017 Eva-Maria Menard feierlich in ihr Amt eingeführt worden.

Viele Pfarrerinnen und Pfarrer des Kirchenkreises, Mitglieder des Kreiskirchenrates, andere Superintendenten aus dem Sprengel Potsdam zogen zusammen mit Pfarrerin Menard und Generalsuperintendentin Heilgard Asmus in die St. Jacobi-Kirche Perleberg ein. Über 200 Besuchern hatten sich zudem eingefunden, um bei der Einführung dabei zu sein.

Heilgard Asmus warf in ihrer Ansprache noch einmal einen kurzen Blick zurück: mit überwältigender Mehrheit wurde Pfarrerin Menard am 12.11.2016 von den Synodalen des Kirchenkreises gewählt - als erste Frau in diesem Amt im Sprengel Potsdam. Sie konnte bereits Erfahrung als stellvertretende Superintendentin sammeln, und absolvierte ein Nebenstudium im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit. So wünscht sie ihr für die Arbeit im Kirchenkreis und den damit verbundenen Anforderungen, dass sie frei genug ist, ihr Amt zu entdecken.

Die Generalsuperintendentin Asmus führte zusammen mit Pfarrer Daniel Feldmann, Susanne Arbeiter und Pfarrer Matthias Lohenner die Superintendentin in ihr Amt ein. Als erste Amtshandlung konnte die Superintendentin noch einige Mitglieder des Kreiskirchenrates in ihr Amt einführen. Der Kreiskirchenrat leitet den Kirchenkreis. Er nimmt die Aufgaben der Kreissynode zwischen deren Tagungen wahr und achtet darauf, dass die Aufgaben des Kirchenkreises erfüllt werden. Eingeführt wurden Bärbel Oschmann, Henning Hartmann, Susanne Liedtke, Nico Müller, Christian Richter, Jutta Röder sowie die Pfarrerinnen und Pfarrer Verena Mittermaier, Olaf Glomke und Christian Gogoll.

Für einen schönen musikalischen Rahmen vom Einzug bis zum Ende des Gottesdienste sorgte unter anderem Clemens Hoffmann mit dem Saxophon, Bläser und Bläserinnen des Ev. Posaunenchores Perleberg, Sänger und Sängerinnen aus dem Kirchenkreis Prignitz als auch aus der Gemeinde am Weinberg (Berlin) und die Kantoren Johannes Wauer und Michael Schulze.

Im Anschluss an den Gottesdienst gab es noch die Gelegenheit zu Grußworten. So begrüßte u.a. die Vorsitzende der Mitarbeitervertretung, Isabella Scholz-Glomke und Cornelia Schmidt als Leiterin des Ev. Kindergartens die Superintendentin. Aber auch Bürgermeisterin Annett Jura fand herzliche Worte und bot ihr ihre Unterstützung an - denn schließlich sei der Weg zwischen Rathaus und Superintendentur ein kurzer - und in der Vergangenheit durch eine gute Verbindung geprägt.

•



•



•



•



•



•



•



•



Einen Kommentar schreiben